

## El “urbanismo táctico” llega a Petrer

21/02/2023



Imagen de la actuación en la avenida de Salinetas.

El Ayuntamiento de Petrer ha apostado por un nuevo sistema, se trata del denominado “urbanismo táctico”, con el que se amplía el espacio del peatón y se consigue reducir la velocidad de los vehículos. La primera zona en la que se ha ejecutado este nuevo método es Salinetas y la calle Calvario. Esta actuación se enmarca dentro de la mejora de las aceras y del tránsito peatonal de este punto.

La actuación que se ha llevado a cabo ha ampliado las aceras que en varios tramos apenas medían 0,90 metros, insuficientes para personas en silla de ruedas, carritos de bebé o con movilidad reducida, y se ha pasado a un ancho aproximado de dos metros, con diseño y colorido, para conseguir una zona que mejore el tránsito peatonal.

El presupuesto de esta actuación ha sido de 58.460 euros.

EL concejal de Urbanismo, **Fernando Portillo**, ha explicado que el “urbanismo táctico” ya está implantado en ciudades como Barcelona, Gijón y Logroño, y es una “estrategia novedosa, con pintura, una vez se ha rebasado la línea continua. La Dirección General de Tráfico está incidiendo en esta idea en cursos y talleres y cuenta con el respaldo de organismos internacionales como ONU Hábitat”. Y, además, a muy bajo coste, ha señalado.

**“Lo que buscamos es una ciudad más amable y más cómoda”**, ha indicado Portillo y ha dicho que **“este tipo**

**de actuaciones están pensadas para, con pintura vial, hacer cambios significativos en una zona de exclusión al tráfico”** y ha anunciado que su

departamento trabaja en la elaboración de un plan de movilidad urbana sostenible para todo el municipio.